

OPINI PUBLIK

Kunjungi Satu Keluarga Tinggal di Gubuk Reot, Dandim 0311/ Pessel Serahkan Bantuan

Afrizal - PESSEL.OPINIPUBLIK.ID

Dec 12, 2021 - 18:27



PESISIR SELATAN, -Tinggal di sepetak bangunan berukuran 2 x 2 meter dengan alas dinding terpal dengan alas tikar seadanya, serta atap rumah dari terpal, Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli beserta Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXV Kodim 0311/ Pessel Ny.Deyanti Ayu Marlisa Suherli serahkan bantuan.

Kegiatan Bakti Sosial dilaksanakan Dandim 0311/ Pessel, Sabtu (11/12/2021)

beserta staf perwira Kodim 0311/ Pessel dalam rangka memperingati hari Juang TNI AD Ke - 75 diperingati setiap tanggal 15 Desember.



Dikatakan Dandim 0311/ Pessel Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli, memperingati hari Juang TNI AD Ke - 71 tahun 2021, Kodim 0311/ Pessel melaksanakan berbagai kegiatan, donor darah, ziarah ke makam pahlawan dan bakti sosial.

Disampaikan Letkol. Inf. Moch Suherli, pelaksanaan donor darah kita laksanakan di Makodim 0311/ Pessel, Jum,at (10/12/2021) diikuti peserta dari anggota Kodim 0311/ Pessel, Koramil, Kepolisian, Kejari, Pol PP dan Damkar dan Dishub.

" Allhamdulillah pelaksanaan donor darah peserta melebihi target. Muda - mudahan ini bisa membantu PMI dan masyarakat Pessel memerlukan darah," kata Dandim 0311/ Pessel.

Lebih lanjut, kegiatan bakti sosial Kodim 0311/ Pessel mendatangi warga di kampung Ujung Batu Air Tambang, Kecamatan Ranah Pesisir, untuk menyalurkan bantuan sembako dan baju layak pakai pada sejumlah warga sebelumnya rumah terkena tanah longsor, sebulan yang lalu.

" Anggota Kodim 0311/ Pessel khususnya babinsa di wilayah Koramil Ranah Pesisir Selatan goro bersama warga melaksanakan bedah rumah," sambunya.

Mendapatkan laporan dari Danramil Surantih jika ada satu keluarga yang tinggal di rumah reot atau tenda di kampung Amping Parak, Nagari Amping Parak, Kecamatan Sutera. Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli bersama Ny.Deyanti Ayu Marlisa Suherli, melanjutkan bakti sosial nya.



Pantuan Pos Metro dilokasi, terlihat berkaca - kaca mata Letkol Inf.Moch Suherli saat melihat dari dekat bagaimana bangunan rumah sangat tidak layak untuk ditempati. Dan, tanpa rasa canggung Ny.Deyanti Ayu Marlisa Suherli langsung bercengkraman bercanda dengan anak - anak. Serta warga sekitar.

Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli juga berdialog dengan Evi (35) dan Herpendi (30). Sementara Ny. Deyanti Ayu Marlisa Suherli mengajak anak pasutri Ulfa (17), Fadli (9) dan Yasmin (5) bercerita.

Lebih lanjut. Dandim 0311/ Pessel Letkol Inf. Moch Suherli atas nama pribadi, keluarga dan istitusi sangat ikut prihatin cobaan sedang dialami oleh saudara kita ini. Dan, muda - mudahan bantuan kita serahkan bisa membantu kehidupan sehari - hari

Pada Pos Metro Evi menyampaikan terima kasih banyak atas bantuan diserahkan Dandim 0311/ Pessel beserta ibu.

Ia menuturkan, bersama suami yang hanya bekerja sebagai buruh lepas melaut, serta dirinya bekerja sebagai buruh tani lepas dengan gaji diterima Rp.75 Ribu rupiah tinggal bersama tiga orang anak Ulfa (17), Fadli (9) dan Yasmin (5).

" Kalau ada panggilan orang ke ladang ya kerja, kalau gak ada panggilan kerja ya gak kerja, untuk biaya sehari - hari makan ya secukupnya saja," kata nya.

Dengan bantuan warga lainnya, secara bergotong royong mendirikan bangunan layak untuk tempat tinggal. Lokasi bersebelahan dengan tempat tinggal saat ini.

Informasi Pos Metro dapatkan dilokasi dari beberapa sumber, Pemerintah Daerah, Pesisir Selatan melalui Baznas Pessel telah turun kelokasi. (**)